



Indefinición en Senado y estados por lentitud judicial

TELÉFONO ROJO

JOSÉ
UREÑA

joseurena2001@yahoo.com.mx

No hay prisa. Los órganos electorales están tranquilos, muy atados a su parsimonia, mientras las ciudadanías de diversos lugares y diferentes fuerzas políticas esperan definiciones.

No hay certeza para la voluntad popular en varios lugares: la gubernatura de Jalisco, el Senado de la República, la capital de Zacatecas, la Sultana del Norte, la sede de los poderes nacionales, las senadurías de Nuevo León...

El caso más mediático sin duda es Jalisco, donde los votos favorecieron al candidato de Movimiento Ciudadano (MC), **Pablo Lemus**, quien ya tiene su constancia de mayoría.

Con una acotación de la presidenta del Instituto Electoral de Participación Ciudadana (IEPC), **Paula Ramírez**, quien lo llamó "claro ganador" sobre la representante del frente gubernamental.

Pero los partidos del Gobierno federal, Morena y sus aliados, reclaman la victoria para su candidata **Claudia Delgadillo** y por supuesto la sentencia definitiva saldrá de las mayores instancias.

Hay una duda: ¿tienen MC y su dueño **Dante Delgado** compromiso de entregar Jalisco a cambio de otras posiciones para servir a la futura administración desde el Poder Legislativo?

DESTINO SENATORIAL

Ligado a Jalisco está Nuevo León.

Dos entidades gobernadas por Movimiento Ciudadano, aunque con la inminente separación de **Enrique Alfaro** de la estructura tradicional del partido de **Dante Delgado**.

En Nuevo León también está involucrado el mandatario estatal, **Samuel García**, quien fue actor de la campaña en apoyo de su organización y de su esposa **Mariana Rodríguez** para alcaldesa de Monterrey.

Perdió con amplio margen ante el priista **Adrián de la Garza**, pero no se resigna a la derrota y ha impugnado con la esperanza de entrar al paquete de negociaciones políticas.

De alguna manera su suerte va ligada al destino del Senado de la República: se ajustaron las cifras para mandar como legislador de minoría a **Luis Donald Colosio** y abrir espacio a **Dante Delgado** como plurinominal.

Pero la oposición, con el PRI de **Alejandro Moreno** al frente, ha fincado en esa impugnación la posibilidad de aumentar de 16 a 17 la banca tricolor.

Ahí va la suerte de la ansiada mayoría calificada morenista.

Son los casos más importantes, pero falta saber también la decisión judicial de otros como la alcaldía Cuauhtémoc con **Alessandra Rojo de la Vega** y **Catalina Monreal** como actrices principales.

CLAUDIA Y LÁZARO

1.- *Amor con amor se paga*, dice una frase de campaña de Morena.

Puede aplicarse a la relación de **Claudia Sheinbaum** con **Lázaro Cárdenas Batel**.

El primer jefe de ella en el entonces Departamento del Distrito Federal fue **Cuauhtémoc Cárdenas** y hoy lleva a su hijo como jefe de la Oficina de la Presidencia de la República.

Los dos, **Claudia** y **Lázaro**, estarán en la sede del Ejecutivo con inglés fluido, como **Ernesto Zedillo** y **Felipe Calderón**, porque el de **Vicente Fox** era un *mexican english*.

Y 2.- El secretario del Agua del Estado de México, **Pablo Moctezuma Barragán**, estuvo ayer en Chalco y durante cuatro horas escuchó a campesinos, pescadores y líderes sociales.

Hablaron no nada más de rescatar la cuenca Tláhuac-Xico, sino de proyectos productivos porque, dijo **Moctezuma Barragán**, es increíble pasar en tres semanas de sequías a inundaciones.

Fruto, claro, de políticas hídricas erróneas.